

II. Autoridades y personal

A. NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

15038 REAL DECRETO 888/1991, de 5 de junio, por el que se resuelve concurso de traslado entre miembros de la Carrera Judicial con categoría de Magistrado.

I. De conformidad con lo establecido en los artículos 131.3, 326, 327, 329, 333 y 334 y concordantes de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, y sus disposiciones transitorias tercera 1, 2.^a, y decimoséptima, y en la Ley de Demarcación y Planta Judicial, en los acuerdos del Pleno de este Consejo General del Poder Judicial de 27 de mayo de 1986, 7 de marzo de 1990 y 10 de abril de 1991, por acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión del día 5 de junio de 1991, y como resultado del concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 17 de mayo de 1991,

DISPONGO:

Primero.—Don Rafael Caballero Bonald, Magistrado, adscrito a la Audiencia Provincial de Granada, pasará a desempeñar la plaza de Presidente de la Sección Segunda de la citada Audiencia.

Segundo.—Don Fernando Delgado Rodríguez, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Social número 15 de Madrid, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid.

Tercero.—Don Fernando Luis Ruiz Piñero, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 2 de Bilbao, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia del País Vasco.

Cuarto.—Don Francisco González Maíllo, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Terrassa, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Instrucción número 11 de Barcelona.

Quinto.—Don Luis Barrientos Monje, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Penal número 2 de Pamplona, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia número 1 de Gijón.

Sexto.—Doña María Dolores Sánchez García, Magistrada, que sirve el Juzgado de lo Penal número 3 de Algeciras, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Vigilancia Penitenciaria de Sevilla.

Séptimo.—Don Ignacio Pando Echevarría, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Penal número 1 de San Sebastián, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 2 de Burgos.

Octavo.—Don Miguel Ángel García Alonso, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Penal número 4 de San Sebastián, pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Social número 1 de Madrid.

Noveno.—Doña Montserrat Arroyo Romagosa, Magistrada, que sirve el Juzgado de lo Penal número 23 de Barcelona, con sede en Terrassa, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 20 de Barcelona.

Décimo.—Doña Emilia Teresa Díaz Fernández, Magistrada, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Mostoles, pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Social número 24 de Madrid.

Undécimo.—Doña María Isabel Serrano Nieto, Magistrada, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 6 de Alcalá de Henares, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 3 de Ciudad Real.

Duodécimo.—Don Dámaso Manuel Brañas Santa María, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 5 de Ferrol, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia número 1 de La Coruña.

Decimotercero.—Don Juan José Rodríguez Ojeda, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 5 de Manresa, pasará a desempeñar la plaza de Juez de lo Social de Galdar.

Decimocuarto.—Se excluyen las solicitudes de don Juan Jesús Llerena Chave y don Gordiano Casas Fernández por no llevar en sus actuales destinos el tiempo reglamentario.

II. Contra la presente Resolución podrá interponerse recurso de alzada ante el Pleno del Consejo General del Poder Judicial, en el plazo de quince días, contados desde el siguiente a la publicación de este Real Decreto en el «Boletín Oficial del Estado», conforme a lo establecido en los artículos 142 y 143 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial

Dado en Madrid a 5 de junio de 1991.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia,

TOMAS DE LA QUADRA-SALCEDO
Y FERNÁNDEZ DEL CASTILLO

15039 ORDEN de 5 de junio de 1991, de la Comisión Permanente, por la que se resuelve concurso de traslado para la provisión de Juzgados entre miembros de la Carrera Judicial con categoría de Juez.

De conformidad con lo establecido en los artículos 326, 327, 329.1 y concordantes de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, y los acuerdos del Pleno del Consejo General del Poder Judicial de 27 de junio de 1984, en lo que resulte de aplicación, y de 7 de marzo de 1990 y de 10 de abril de 1991, y acuerdo de la Comisión Permanente de 9 de mayo de 1991, la Comisión Permanente, en su reunión del día 5 de junio de 1991, ha tenido a bien disponer:

Primero.—Doña María de los Reyes de Flores Canales, Juez con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Valverde del Camino (Huelva), pasará a desempeñar la plaza de igual clase del Juzgado número 1 de Coria del Río (Sevilla).

Segundo.—Doña María del Carmen Arias Giner, Juez con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Alcoy (Alicante), pasará a desempeñar la plaza de igual clase del Juzgado número 1 de Elda (Alicante).

Tercero.—Doña Patrocinio Mira Caballos, Juez con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Cazalla de la Sierra (Sevilla), pasará a desempeñar la plaza de igual clase del Juzgado número 1 de Marchena (Sevilla).

Cuarto.—Don Santiago García García, Juez con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Aracena (Huelva), pasará a desempeñar la plaza de igual clase del Juzgado número 2 de Ayamonte (Huelva).

Quinto.—Don Nicolás Gómez Santos, Juez con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Celanova (Orense), pasará a desempeñar la plaza de igual clase del Juzgado número 1 de Astorga (León).

Sexto.—Doña María Asunción Remírez Sainz de Murieta, Juez con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Linares (Jaén), pasará a desempeñar la plaza de igual clase del Juzgado número 2 de Irún (Guipúzcoa).

Séptimo.—Excluir las solicitudes de doña Magdalena García Larra-gan, doña María Dolores Perelló Ripoll, don Antonio Torices Martínez, doña Rosa María García Ordás, don Eduardo García Valtueña, por no llevar en su destino el tiempo mínimo de un año como establece el acuerdo del Pleno del Consejo General del Poder Judicial de 7 de marzo de 1990.

Octavo.—Declarar desiertas las siguientes plazas anunciadas a concurso por acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial de fecha 9 de mayo de 1991:

Tribunal Superior de Justicia de Andalucía

Puerto Real (Cádiz).
Roquetas de Mar, número 1 (Almería).

Tribunal Superior de Justicia de Aragón

Calamocha (Teruel).